

(Madrid, 1969)

Consejero dominical de Iberdrola Energía Internacional, S.A.U.

Ingeniero Industrial con la especialidad en Ingeniería Mecánica en el Instituto Católico de Artes e Industrias (ICAI), Madrid. Ha realizado el Programa de Dirección General (PDG) de la Escuela de Dirección del Instituto de Estudios Superiores de la Empresa of Universidad de Navarra (IESE Business School).

Presidente y consejero delegado de Iberdrola Renovables Internacional, S.A.U.

EXPERIENCIA DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS EN LA SOCIEDAD

Antes de incorporarse en Iberdrola en 1996, inició su carrera profesional en Betchel Construction, efectuando diversos trabajos de mantenimiento de centrales nucleares en los Estados Unidos de América.

Se incorporó al Grupo Iberdrola hace más de 25 años, durante los cuales ha adquirido una profunda experiencia del sector eléctrico y de las diferentes áreas de negocio de una compañía eléctrica

Sus responsabilidades en el Grupo se han enfocado principalmente en la actividad internacional. En este sentido, tras unos años iniciales en el área de Desarrollo Corporativo, dirigió los proyectos de los ciclos combinados de Altamira en México en los años 2000. Entre los años 2005 y 2010, como director de Desarrollo del área de Ingeniería y Construcción, potenció el crecimiento de ese negocio en Oriente Medio, en Europa, en los Estados Unidos de América y en Latinoamérica. A continuación, se incorporó en Iberdrola Renovables como director Internacional, cargo que ejerció hasta el año 2015, incrementando la presencia en Brasil, México y Europa continental.

Finalmente, tras cinco años en el negocio de Redes en España, desde septiembre de 2021 lidera el desarrollo de la actividad offshore del Grupo Iberdrola en Asia como director de *Offshore* para la región Asia Pacífico.

